

La mécanique s'installe au lycée Louis Armand à Jeumont !

L'industrie mécanique recrute ! Dans le cadre de la semaine de l'industrie, le pôle d'excellence mécanique Mecanov' organise une rencontre pour promouvoir la filière le 21 Mars 2013 de 14h à 16h au lycée Louis Armand à Jeumont.

Les objectifs de cette rencontre sont de :

- Promouvoir les métiers de la filière mécanique
- Montrer l'attractivité de la filière
- Développez les liens entre le monde de l'entreprise et l'éducation nationale

Au programme :

- 14h : Accueil par le lycée Louis Armand,
- 14h15 : Les actions de promotion des métiers de la mécanique sur le territoire de la Sambre Avesnois,
- 14h45 : La filière mécanique sur le territoire Sambre Avesnois
- 15h15 : Focus sur la formation usinage (intervention de jeunes en formation et de chefs d'entreprises)
- 15h45 : Clôture par les élus du territoire

Forte de ses 1662 entreprises sur la région et de sa 4^{ième} place au niveau national, la mécanique du Nord Pas de Calais recrute ! En 2012, 2000 recrutements ont été effectués avec 51% des entreprises qui ont recruté. Malgré cette très bonne dynamique, 25% des entreprises du secteur reconnaissent avoir des difficultés à trouver des collaborateurs faute de compétences des candidats et aussi souvent par une méconnaissance de notre secteur qui offre de réelles opportunités.

Contact presse :

Elodie BAYLE

Chargée de communication

03 27 64 85 20